
Выпуск №36
Май 2023 года

   Сегодня  мы взяли  интервью у 
преподавателя, который находится 
«на одной волне со студентами», 
заряжает  всех окружающих своей 
энергией и позитивом, очаровыва-
ет своей лучезарной улыбкой, - у 
Бурыкиной Светланы Валерьевны.

- Светлана Валерьевна, здравствуй-
те! Расскажите, с какого года Вы рабо-
таете в нашем учебном заведении?

- Здравствуйте, в наше учебное заве-
дение я пришла работать в 2006 году 
сразу же после института преподава-
телем  французского и немецкого языков. 
Получается, восемнадцать  лет я на од-
ном месте!

- Сколько было у Вас выпусков?
- Полноценных выпусков у  меня было 

три. Две группы – студенты, обучающие-
ся по специальности  «Адаптивная физи-
ческая культура», одна группа – «сту-
денты-спортигровики (футболисты)».  

- Общаетесь ли Вы с бывшими 
выпускниками, можете ли об этом 
рассказать подробно? 

- Да, я общаюсь с бывшими выпускни-
ками, в основном, конечно, посредством 
социальных сетей. Кое с кем я встреча-
юсь  на соревнованиях. Некоторые быв-
шие студенты приходят в гости, приводят 
своих детей к нам в учебное заведение.  
Это общение очень приятное. Отрадно, 
что  мой опыт, мои советы для кого-то до 
сих пор имеют значение.

- Если у Вас опыт работы в других 
организациях?

НАШИ ПРЕПОДАВАТЕЛИ

- Да, в свои студенческие  годы я 
успела поработать в школе. Также у ме-
ня есть опыт трудовой деятельности не 
по профессии, но об эпизоде жизни 
рассказывать Вам не буду.

- Почему Вы выбрали профессию 
учителя?

- Меня с детства привлекала данная 
профессия. Мне очень нравилось играть 
«в школу». Это профессия хороша тем, 
что, постоянно общаясь с молодежью, 
заряжаешься энергией и душой не ста-
реешь.



- Почему выбор пал на иностран-
ные языки?

- Этот выбор был сделан еще в на-
чальной школе. В то время были попу-
лярны фильмы «Три мушкетера» и 
«Гардемарины, вперёд!». Там некото-
рые диалоги звучали на французском 
языке. Это было очень красиво. И вот, 
во втором классе я попала во француз-
скую группу Данилиной Елены Алексе-
евны. Эта учительница нас очень  
увлекла своим энтузиазмом. Так я и 
определилась с будущей профессией.

- Что самое трудное в профессии 
учителя?

- К сожалению, сейчас большинство 
молодых людей не имеет мотивации к 
учебной деятельности. И, самое труд-
ное, убедить таких студентов, что учеба 
и образование важны в жизни. 

- А как Вы думаете, какие качества 
должны присутствовать учителя, ра-
ботающего с детьми?

- Это глубокое знание своей дисци-
плины, справедливость, объективность, 
порядочность, гуманность, эмпатия, 
терпение, организационные навыки, 
коммуникабельность, творческий подход 
и многие другие.

- Какое у Вас самое теплое воспо-
минание, связанное с нашим учебным 
заведением?

- Таких воспоминаний  очень много, и 
так выделить какое-то одно я не могу. 
Поэтому на ваш вопрос я отвечу так. 
Самое теплое – это коллеги, которые ме-
ня окружали и окружают сейчас. Это 
очень интересные, очень образованные и 
творческие люди, энтузиасты и мастера 
своего дела.

- Чем Вы любите заниматься дома?
- Я люблю читать. Но учительский труд 

очень тяжелый, особенно тем, что отни-
мает много времени. Живешь в постоян-
ном  «цайтноте». Но я нашла выход из 
этого положения. Я скачиваю электрон-
ные книги и читаю во время  завтрака и 
ужина. Из жанров предпочитаю детекти-
вы и фантастику.

- Что бы Вы пожелали нашим сту-
дентам?

- Я желаю нашим студентам физиче-
ского и психического здоровья,  хорошо 
учиться, развиваться, не стоять на месте, 
стремиться к своей цели, но при этом 
оставаться людьми.

- Спасибо, Светлана Валерьевна, за 
такую увлекательную беседу!

22 мая  в региональном центре выяв-
ления, поддержки и развития   способно-
стей и талантов у детей и молодежи 
«ОГМА»  прошло праздничное мероприя-
тие, посвященное 5-летию студенческого 
спортивного клуба «Огненного Лис».

На торжественном мероприятии при-
сутствовали почетные гости: 

- директор департамента образования 
и науки Брянской области Алевтина 
Александровна Андреева;

ПЕРВЫЙ ЮБИЛЕЙ



- начальник управления молодежной 
политики и общественных проектов де-
партамента внутренней политики Брян-
ской области Екатерина Сергеевна 
Щерба;

- руководитель департамента по 
региональному развитию АССК России, 
координатор АССК России по Централь-
ному федеральному округу Алексей Ва-
сильевич Митенев;

- ЗМС, 10 – кратный чемпион мира по 
самбо Артем Иванович Осипенко;

- ЗМС, олимпийская чемпионка по 
лыжным гонкам Лариса Николаевна 
Куркина.

Благодарим наших социальных парт-
неров:

- Брянскую региональную обществен-
ную организацию «Физкультурно-спор-
тивный клуб «Пересвет»;

- Центр реабилитации инвалидов г. 
Брянска;

-  Центр реабилитации «Оптимист».
Хотим сказать «Спасибо» нашим 

спонсорам – АО «Альфа-банк».
А на следующий день все участники 

концерта смогли насладиться чудесным 
тортом, приготовленным с любовью Ве-
рой Александровной Мисник.

Отважное, смелое, новое племя!
Нам страх неведом, неведома дрожь!

В нас кровью пульсирует новое время!
Мы – Огненный Лис! Мы – молодежь!

И нам подвластна любая стихия!
От нас зависит  страны судьба!

Молодежь – будущее нашей России!
Мы – будущее грядущего дня!

Перед входом в зал ССК организовал 
фотовыставку с самыми яркими момен-
тами деятельности за 5 лет.  Участников 
праздника ожидала яркая и насыщенная 
программа: выступления чирлидеров, 
болельщиков, активистов нашего клуба.

Директор Брянского государственного 
училища олимпийского резерва Алексей 
Алексеевич Солонкин  выразил благо-
дарность всем, кто принимал участие в 
деятельности клуба: «5 лет это только 
начало. На протяжении этого времени 
«лисята» и их наставники  усердно тру-
дились, побеждали, открывали для себя 
новые и новые вершины! Благодарю 
всех, кто поддерживал клуб на пороге 
его создания, кто был рядом каждый 
день и помогал пройти этот путь! Особая 
благодарность губернатору Брянской об-
ласти Александру Васильевичу Богомазу 
за тёплые поздравления».



Всероссийский проект «В гостях у 
ученого» представляет собой серию 
мероприятий в каждом регионе на базе 
местной инфраструктуры, включающей 
в себя научные центры, высшие учеб-
ные заведения, технологичные произ-
водства, инновационные компании, цен-
тры дополнительного образования, му-
зеи и др. Целью Проекта является попу-
ляризация науки и технологий среди де-
тей и молодежи, вовлеченность обуча-
ющихся в научно-техническую деятель-
ность и направлен на формирование у 
подрастающего поколения чувства гор-
дости за научные достижения отече-
ственных ученых.

Формы проведения мероприятий  - 
это лекции, экскурсии, мастер-классы, 
дни открытых дверей, встречи с учены-
ми,научными сотрудниками, ректорами 
ВУЗов, представителями предприятий и 
организаций научно-технической 
направленности и др.

Чтобы принять участие в проекте сна-
чала необходимо зарегистрироваться на 
сайте будьвдвижении.рф  и подать 
заявку.

В рамках данного проекта наши сту-
денты - активисты общероссийского 
общественно-государственного движе-
ния детей и молодежи «Движение пер-
вых» посетили Брянский Государ-
ственный инженерно-технологиче-
ский университет. 

"Первым" рассказали, каким специ-
альностям обучают в университете, как 
можно поступить и какие проекты реа-
лизуют. Также ребята узнали, какие из-
вестные люди закончили данное учеб-
ное заведение. Среди них наш губерна-
тор, Александр Васильевич Богомаз.

Ребята задали интересующие их во-
просы и получили массу полезной ин-
формации. 

С нетерпением ждем новых меропри-
ятий!

«В ГОСТЯХ У УЧЕНОГО»
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